
 

 

 

 

Comité du Morbihan de BasketBall 
 

COMITE DIRECTEUR 
SAISON 2024/2025 - PV n° 2 

 
 
 

Procès-verbal de réunion du 20 Août 2024 à 19h30 au siège du comité 
 
 

 

Présents : Boulan Emilie, Corouge Alexandre, Driano Evelyne, Haudebourg Marc, Le Goff Dominique, Lenfant 
Jérémie, Lorand Gwenaelle, Maurice Emilie, Minet Peggy, Piel Arnaud, Rouxel Alexia, Sinnesal Hugo, Stephan 
Ronan  
Excusés : Gaudin Erwann, Menada Pascal, Tannoux Frédéric 

 

Invités : Cruau Romain (salarié), Pergaud Sylvie (Salariée) 
 
 

 

- Vote PV du CODIR du 20/06/2024 

  0 Abstention –    0 Contre –  13 Pour 

 

2. Pôle Administratif 
 

 
2.1 Point sur projet immobilier 

 
Notre dossier a été validé par la mairie de Kervignac. Il faudra cependant modifié le projet 
avec le maître d’œuvre car pour répondre aux cahiers des charges, le bâtiment de plein pied 
n’est pas envisageable. 
Il faudra convoquer une assemblée générale ordinaire afin d’obtenir des clubs l’autorisation 
de vendre le local actuel et d’acheter le terrain de Kervignac. 
La Présidente présente le projet aux nouveaux élus et répond à leurs interrogations. 
La poursuite du projet est soumis au vote. 
 

              Décision des membres du comité pour la poursuite du projet : 0 Abstention –    0 Contre –  13 Pour 

 
 

2.2 Changement de banque 

 
La Présidente propose aux élus le changement de banque au profit de la Caisse d’Epargne, 
cela en lien avec le projet immobilier. 
Après discussion, il est décidé d’attendre l’avancement du projet immobilier pour envisager le 
changement de banque. 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2.3 Point organisation des pôles 

 
Suite au dernier CODIR, il manque des intervenants dans 2 pôles : 

 

- Pôle 3X3  

- Pôle Mini notamment pour la vérification des feuilles de matchs : 

Dominique Le Goff et Alexia Rouxel intègre ce pôle. 

 
2.4 Réunion Ligue 31/08/2024 

 
La réunion de rentrée avec la ligue aura lieu le 31/08/2024 à Vannes. 
Le Comité sera représenté par Gwenaelle Lorand, Présidente et Peggy Minet, Secrétaire 
Générale. 
Il convenu de demandé des éclaircissements quant aux places attribuées au comité en U13 
Région et également sue le détail des heures de mise à disposition des salariés du comité. 

 
 

3. Pôle Formation 

 
3.1 Bilan journée de formation des dirigeants du 06/07/2024 

 
Le bilan est positif autant du côté des intervenants que des participants. 
Les échanges étaient intéressants et nombreux. 
 

3.2 Réunions de secteurs Août 2024 

 
La réunion prévue à Pontivy est annulée au vu du faible effectifs d’inscrits.Les clubs qui 
souhaitaient y participer, ont été invités à se rendre à l’une des deux autres réunions 
proposées. 
Lors de ces réunions des rappels administratifs seront abordés ainsi qu’une présentation de 
Jonathan Rivet (nouveau salarié) et de son poste. 
 

3.3 Stage de recyclage arbitres 

 
La journée de recyclage des arbitres départementaux et des jeunes arbitres ligue aura lieu le 
1er septembre à Pontivy. 
Celle des arbitres de ligue les 7 et 8 Septembre à Rennes. 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3.4 Stage U12 et U13 

 
Les stages seront accueillis à Elven le lundi 26 août pour les U12, le 27 pour les U13 Masculins 
et le 28 pour les U13 Féminines 

 

3.5 Point CLE et sections sportives 

 
- CLE effectifs de 24 jeunes à la rentrée 2024 : 11 à Vannes et 13 à Lorient 

Le Partenariat avec le Collège Anita Conti ne sera probablement pas reconduit pour 2025-
2026.  
A l’unanimité la décision est prise de trouver un nouveau partenaire pour le collège 
public. 
 

- Le projet des sections sportives menés par Romain avance. Il va rencontrer les  différents 
établissements scolaires. 
 

- La section sportive arbitres ouvrira à la rentrée avec 5 jeunes de 4ème/ 3ème  
Formation théorique en alternance avec formation pratique une semaine / deux 
La finalité est que les jeunes soient dispensés de la formation dispensée par le comité et 
qu’ils atteignent le 1er niveau régional en fin de formation. 

 

4. Pôle Compétition 

 
4.1 Engagements séniors 

 
- Seniors masculins : 

L'équipe masculine de l'ES Saint-Avé ne se réengage pas en Ligue et intègre en conséquence le 
championnat D2. Du fait du non réengagement des équipes du BO Ploemeurois et du PBP 
Quiberon en D2, les équipes de M Sulniac et de l'AB Lorient, du fait de leur ranking, intègrent la 
D2.  
Le club du RB Josselin n'a pas confirmé à ce jour son engagement en D2 : club à contacter 

 
- Seniors féminins : 

L'équipe féminine du Plumelec BC ne se réengage pas en D2. Elle sera remplacée par l'équipe 
du RL Pontivy. 
Le club de l'E Ruffiac n'a pas confirmé à ce jour son engagement en D2 : club à contacter 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4.2 Plateaux jeunes 
 
- Plateaux région les 7 et 8 Septembre 
 
- Plateaux D1 et D2 les 14 et 15 Septembre 20024 
 

Un élu référent sera présent sur chaque site, la liste sera communiqué aux clubs. 
 

5. Pôle Développement 

 
5.1 Plan de développement Territorial 

 
                             Une journée de travail élus et salariés est programmée le 11 Novembre 2024 de 10h à 17h 

 
6. Questions diverses 

 

- Un compte rendu du sondage sur les championnats a-t-il était effectué ? 
Il faut vérifier sur le rapport d’activité 2023-2024. 

- Information salles et terrains, il y a eu un problème avec l’adresse mail.Il va donc falloir 
créer une nouvelle adresse mail mais touts les données ont été perdues 

- Y aura-t-il des mini-camps pendant les vacances scolaires ? Oui 
- Les élus recevront une dotation de 2 Tee-Shirt et 1 sweat complété par une veste pour les 

nouveaux élus. 
- La ligue demande 1 élu référent citoyenneté, les élus sont invités à se positionner si cela 

les intéresse. 
- Hugo Sinnesal sera élu référent 3X3 à la ligue et Frédéric Tannoux élu référent Basket 

entreprises  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

Fin de la réunion : 21h28 


